

認定こども園

遊んで学ぶ 学んで育つ

～小さな冒険はじめよう～

# 帯広の森幼稚園



## 園長便り

令和2年度 No.13 [2020年10月22日発行]

園長：今野隆雄

素晴らしい…200個ものカラフルな泥だんごが並ぶ

### 『光る泥だんご展』

帯広市図書館の1階展示コーナーに、学校法人帯広葵学園傘下の帯広の森幼稚園、つつじが丘幼稚園、緑陽台認定こども園、柳町保育園、へき地保育所の年長の子も達が丹精込めて、一生懸命創り上げた『光る泥だんご展』が、10月2日～9日迄の1週間展示されてきました。

この間、来場の皆さんから出来栄の素晴らしさの驚きと感嘆の声、そしてお褒めの言葉を頂き、盛会のうちに終えることができました。

「光る泥だんご作り」は、本園設置者の上野敏郎理事長先生が、平成28年(2016年)に、帯広市と姉妹都市の静岡県松崎町(帯広開拓の祖 依田勉三翁の故郷)を訪問されたことをきっかけに、「姉妹都市の文化を楽しみながら学ぼう」と、企画・立案されたものです。

「光る泥だんご作り」は、予め用意していた、土・砂・細かく刻んだわりに水を加えた材料を丸め、5センチほどの「泥だんご」に漆喰を塗って、園児らがガラススピンの口を使ってきれいに磨き上げ、表面に好きな色の塗料を更に塗ってもう一度丁寧に磨き上げます。何度も何度も磨いているうちに、一人一人模様が異なる、光り輝く泥だんごが出来上がってくるのです。この年長の子も達が、自分の全神経を打ち込んで創り上げた「光る泥だんご」が展示されたのです。

この製作の「体験活動」の「過程」を通して、一人一人の子も達が、一つの事を「成し遂げた大きな喜び」と「新しいものを創り出す楽しさ」を味わい、「達成感」「充実感」「満足感」を獲得したのではないのでしょうか。又、精神的に一段と成長することができたのではないのでしょうか。



## 【年中英語3回目のレッスン!】

●挨拶 Good moning! Good night!  
How are you? → Fine,thank you!  
(応答、やりとり)

●復習 「動物」 fox、snake、cow、horse、bear  
「スポーツ」「天気」「野菜」「boys、girls」  
※前に勉強したことを、よく覚えていて素晴らしかったです。

初めて自分達から質問する体験でした。みんなしっかり言えるようになって、とても立派でした。



# 〔第1回交通安全教室〕

右を見て、次に左を見て、もう一度右をよく見て  
手を挙げて安全を確認して渡りましょう！！

●10月7日（水）…年長

●10月9日（金）…年中・年少

10月7日（水） 年長の「交通安全教室」。  
交通指導員さんが6名来園されました。年長各クラス2名の指導員さん各  
クラスに入り、「第1回交通安全教室、開始 宣言！」

指導員さんから、信号の見方と渡り方の指導

- ・歩道のある所は、自転車は歩道の車道側の左端を乗り、歩行者は右側を歩く。
- ・歩道のないところは「車は左！人は右！」のルール。

それから「道々帯広の森公園線」まで歩き、手押し式信号機で横断歩道  
で、渡り方の実地指導が行われました。その後、幼稚園に戻り交通指導  
員さんにお礼を言って素敵なプレゼントを頂き第1回交通安全教室終了！  
6名の交通指導員の皆さん、とってもわかりやすいご指導を頂きありが  
うございました！！

10月9日（金） 年中・少の「交通安全教室」。

はじめに「ストップ歌（ピアノ伴奏）」歌い、「交通安全教室」の意識  
づけを行い、指導員さんから挨拶を頂き、大型紙芝居を見る。  
ホール内にミニ道路をセッティングして、信号機の説明を聞いて、子  
ども達一人一人の模擬歩行開始！

ストップの歌に合った通り ストップ、ストップ立ち止まる→右見て→  
左見て→もう一度右見て→1・2・3で手をあげて→安全をたしかめて、  
手をあげて渡りましょう。  
交通指導員さんに教えて頂いた交通ルールをしっかり守り、交通事故に  
遭わないよう、気をつけることを「お約束」し、お礼を言って閉会宣  
言！

どうもありがとうございました。



## ～季節の暦～二十四節気のひとつ

「寒露」（かんろ）10月8日～10月22日頃

朝夕、野草に宿る冷たい露のことをいいます。秋も深まり五穀の収穫も甜で、農家は繁忙期を迎えます。山野は晩秋の色彩が濃くなり、はげの木の紅葉が美しい季節です。

「霜降」（そうこう）10月23日～11月6日頃

秋も終盤で霜が降りる頃という意味から霜降といわれています。この頃になると、秋の気配を感じるようになります。早朝、ところによっては冬の到来を感じられます。秋の季節。最後の二十四節気です。

